

Ergebnisprotokoll des Runden Tisches vom 4. September 2023

TOP1: Bericht Veranstaltungen Juli/August

- 8. Juli, Betriebsausflug
- 15. Juli, Volksfest „75 Jahre Hawobau“
- 16. Juli, Frühschoppen
- 7.-9. August, Teatro due Mundi

Die Veranstaltungen konnten wie geplant durchgeführt werden. Sie haben Spaß gemacht, waren durchweg gut besucht und wurden von den Teilnehmenden positiv bewertet.

TOP2: Ferienspiele Sommer

Die erste Ferienspielwoche war geprägt von 3 Workshops, die in Kooperation mit dem Kulturforum in der Siedlung durchgeführt wurden und zu denen Jugendliche aus der Gesamtstadt angemeldet waren: Kochkurs eintägig, Grillkurs eintägig, Holzwerkstatt 3-tägig. Alle Angebote standen auch Jugendlichen aus der Siedlung offen, die sich spontan zur Teilnahme entschlossen. Ergänzt wurden die Angebote durch Kleinspiele und die Fahrradwerkstatt. In der 5. und 6. Ferienwoche wurden die Ferienspiele fortgesetzt, mit einem Neuanstrich der Betonskulpturen „Schnecke“ und „Eisbär“ auf dem Spielplatz an den Bahngleisen, durch Kleinspiele, Fahrradwerkstatt und Ausflügen zur Lochmühle im Taunus, zu den Opernspielen in Frankfurt und zum Kanufahren auf der Lahn.

TOP3: Sauberhaftes Hattersheim

Für Donnerstag, 21. September 2023 sind Vereine und Organisationen aufgerufen, sich an der Aktion „Sauberhaftes Hattersheim“ zu beteiligen. Das Stadtteilbüro mit den Ehrenamtlichen des Runden Tisches nimmt wie immer daran teil, zum zweiten Mal gemeinsam mit dem Verein Südringtreff.

TOP4: Ankündigung weiterer Veranstaltungen

Für die im Rahmen der 75-Jahre Hawobau Feiern geplante „Gracy-Show“ der Bühner Bühne am 8. September in der Alfred-Embs-Anlage gibt es noch freie Plätze.

Am 9.9. kommt die Evangelische Kirchengemeinde mit einem Food-Truck und „Frommen Fritten“ als „Kirche vor Ort“ an den Platz der Begegnung.

Am 1. Oktober wird auf der Dachterrasse oder im Foyer der Hawobau die Gruppe „Grenzgänger“ aus Bremen Revolutionslieder und Gedichte aus dem Jahr 1848 vortragen. (Veranstaltung von Garten Rhein-Main in Kooperation mit Kulturforum und Stadtteilbüro.)

TOP5: Neues aus der Hawobau

Es gibt keinen Beitrag zu diesem Tagesordnungspunkt.

TOP6: Aktuelles / Sonstiges

- Seit dem 18. August und noch bis zum 17. September läuft das Stadtradeln in Hattersheim, das „Team Wohnen“ kann noch Verstärkung gebrauchen.
- Am Mittwoch, 13.9. gibt es im Bistro mexikanische Spezialitäten. Für den 4. Oktober und den 6. Dezember werden noch Köch:innen gesucht.
- Am Mittwoch, 21. September öffnet das Café Pregelstraße nach der Sommerpause und von da an jeden 3. und 4. (und falls es ihn gibt, den 5.) Mittwoch im Monat.
- Ab 14. September findet in der Altmünstermühle ein Theaterworkshop statt. Zielgruppe sind Menschen über 60 Jahre alt. Der Kurs dauert 15 Wochen.
- Aus dem Kreis des Runden Tisches wird ein gemeinsamer Besuch im Stadtmuseum angeregt und positiv bewertet.
- Die bei der Theateraufführung mit dem „Theatro due Mundi“ gesammelten Spenden werden als Beitrag zur Finanzierung eines Spieler:innen-Bus an Eintracht Hattersheim weitergegeben.
- Das Stadtteilbüro weist auf eine Vielzahl von Nazi-Aufklebern hin, die regelmäßig in den Bereichen des Bahnhofs, der Unterführung im Nex und am Eisernen Steg geklebt werden. Die Mitglieder des Runden Tisches sollen ihr Augenmerk darauf richten und die Aufkleber entfernen oder sie ans Stadtteilbüro oder die Stadt über deren Homepage und den Mängelmelder informieren.

Der nächste Runde Tisch ist für Montag, 9. Oktober um 18.30 Uhr im Stadtteilbüro geplant.

Für das Protokoll: Eberhard Roth